

# Friedhelm Höfelmeier ist seit 60 Jahren im Leverner Schützenverein

Auszeichnungen, Ehrungen und Beförderungen beim Winterfest

LEVERN (hm). Zu den Höhepunkten des Winterballs beim Leverner Schützenverein zählten die Ehrungen verdienter Mitglieder. Für 25-jährige Treue im Verein wurden Wilfried Klostermann, Gerd-Wilhelm Langenberg; Friedel Bultemeier, Dieter Pape, Rüdiger Uhtbrok, Manfred Grummert, Heiner Grewe, Karl-Heinz Warner und Heinrich Rohlfing mit einer Ehrennadel ausgezeichnet. Seit 40 Jahren im Verein sind Ulrich Kanning, Reinhard Pöttker und Ernst-Heinrich Vorbröker. Mit einer Urkunde sowie einer Ehrennadel ausgezeichnet wurden Karl-Jürgen Vinke, Reinhard Gläscher, Friedhelm Nolte, Günter Pottschmidt und Reinhard Knipstein für 50-jährige Mitgliedschaft. Bereits seit 60 Jahren im Schützenverein ist Friedhelm Höfelmeier.

Zum Obergefreiten befördert wurden Jan Luca Oberländer und Jan Tiemann. Dieter Pape sowie der König Ferdinand Jobusch und die Schießwarte Harald Angelbeck und Stefanie Kolbus überreichten die Adjutanten-Pokale und Nadeln. Pokalgewinner der Jungschützenkönige wurde Andreas Vögeding mit 48,6 Ring. Auf Platz eins kam Rainer Koch (50,3 Ring), gefolgt von Gernot Schwettmann (49,7 Ring). Platz drei sicherte sich Christoph Winkelmann (49,2). Pokalgewinner der Schützenkönige wurde Ralf Sommer mit 50,4 Ring. Auf Platz eins kam Jürgen Gläscher (51,4 Ring), gefolgt von Karl-Heinz Koch (50,6). Den dritten Platz sicherte sich Ralf Sommer (50,4 Ring). Bei den Vereinsmeisterschaften 2013 kam es zu fol-



Vorsitzender Dieter Pape (re.) mit den Majestäten, Geehrten sowie den Pokalgewinnern auf dem Winterschützenball.

genden Ergebnissen. Luftgewehr (stehend freihändig) der Schützenklasse- Platz eins, Rainer Koch (357 Ring). Platz zwei, Sven Brüning (339 Ring) und Platz drei, Heike Tiemann (334 Ring). Luftgewehr (stehend aufgelegt) der Altersklasse- Platz eins Katharina Niemeier (306,6 Ring), Platz zwei Karl-Otto Niemeier (300,5 Ring) und Platz drei, Sigrid Kern-Ahlers (300,1 Ring). Luftgewehr (sitzend aufgelegt) Altersklasse- Platz eins, Rudolf Winkelmann (205 Ring), Platz zwei, Anneliese Kolbus (203,8 Ring) und Platz drei, Theodor Kolbus (203,6 Ring). Beim Wettbewerb mit Pistole landete Ralf Sommer (274 Ring) auf den ersten Platz. Den zweiten Platz sicherte sich Gernot Schwettmann (271 Ring), gefolgt von Jürgen Gläscher auf

den dritten Platz (264 Ring). Zu den Höhepunkten zählten auch die Auszeichnungen einiger Spielleute vom Spielmannszug Levern, die für ihre musikalischen Leistungen vom Kreisfachleiter des Spielmannswesens Karl-Heinz Welter gelobt und ausgezeichnet wurden. Es gratulierte auch der Vorsitzende Dieter Pape zu den großen Erfolgen der Spielleute. Gleich acht junge Musiker hatten im Herbst 2012 an fünf Wochenenden die Musik-Lehrgänge besucht und die abschließende Prüfung bestanden: Emily Sommer, Lucia und Celine Kleybrink, Doreen Kolbus, Katharina Kettler und Kevin Guenoc (alle D1) sowie Paula Melcher und René Rabe (beide D2). Carsten Balshüsemann und Florian Veldkamp ehrte Welter für 15-jäh-

rige, sowie Bettina Gerst, Kathrin Hagemann und Carolin Rodeck für 20-jährige aktive Mitgliedschaft im Spielmannszug. Karl-Heinz Welter lobte die Leverner Spielleute als Aushängeschild im Kreis Minden-Lübbecke und bestärkte die Leverner Schützen, „ihre“ Spielleute auch weiterhin zu fördern. Diese nehmen im Mai 2013 am Bundesmusikfest in Chemnitz teil und werden dort beim Wertungsspiel ihre Leistungen beurteilen lassen. Ende Februar steht ein Probenwochenende in der Jugendherberge Damme an, um sich auf die Fahrt nach Chemnitz gründlich vorzubereiten. Die Musiker feiern 2013 ihr 60-jähriges Bestehen und werden aus diesem Anlass im Herbst ein Jubiläumskonzert veranstalten.